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「百年前の恩」の三倍返し 2009/01/12 23:15 

  

日本のみなさん 

 トルコよりありがとう！日本大好き！ 

  
   突然ですが、ここで問題です。下の二枚の写真は2002年に宮城スタジアムで行われた日韓共催ワールドカップで、日本対ト

ルコの試合後に、トルコ共和国のサポーターが掲げていた横断幕とプラカードです。ちなみに、この試合はトルコが１－０で日本

に勝利しています。 
  
 何故、トルコのサポーターは「日本大好き」、「日本の皆さん、ありがとう」と嬉しいメッセージを寄せてくれたのでしょう

か？。簡潔に答えなさい。「日本はよい国だ」という日本が好きな良識有る皆さんにとっては初級の問題、「日本は酷

いことをした、謝罪が足りない」という日本が嫌いな非常識な反日日本人にとっては上級の問題です。 
  
  

 
  

 
  

 遺品の引き揚げ始まる 沈没のトルコ軍艦 

  
 1890年に和歌山県串本町樫野沖に沈没したトルコの木造軍艦「エルトゥールル号」の遺品引き揚げ作業が11日、始ま

った。トルコにある米国の海洋考古学研究所（INA）などでつくる発掘調査団が作業にあたり、約2000点の遺品の引き

揚げを目標にしている。 
  
 昨年から３年計画で本格的な引き揚げが始まった。昨年は1、2月、士官の軍服のものとみられるボタンや望遠鏡のレ

ンズなど1171点の遺品を引き揚げた。今回はトルコの考古学者や串本町内のダイバー、スペインの海洋建築家ら12人が

1「百年前の恩」の三倍返し：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/870735/



 

  
タグ： エルトゥールル号  トルコ  親日国  ギュル大統領  和歌山県串本町  遺品引き上げ   

参加し、2月3日まで行う予定。（紀伊日報 1月12日） 
http://www.agara.co.jp/modules/dailynews/article.php?storyid=160274 
  

 
紀伊日報のニュース画像から 

  
 これは嬉しいニュースですね。 昨年、トルコ共和国のアブドゥッラー・ギュル大統領が６月７日、和歌山県串本町

を訪れ、トルコ軍艦「エルトゥールル号」遭難慰霊碑で追悼するとともに、町民らと交流を深めたというニュースは、

大手マスコミがほとんど報道しなかったのでガッカリしてました。 
 

 百年前の恩を三倍で返してくれた国、トルコ 

  
 写真の若い素敵な笑顔を見て下さい。個人的な見解ですが世界の親日国ベストスリーを上げろといわれたら、私はパ

ラオ、台湾、トルコと答えるでしょう。トルコの場合は100年前に69人を救出した事実を教科書で教え続け、今でも子

供は皆知っていると言うところが凄いです。日本は教えていないから今でも知らない人が多い筈です。早急に教科書に

入れて欲しい感動物語です。 
  
 でも、トルコの特別機が二機テヘランに到着し、日本人215名全員を乗せて成田に飛び立ち救出してくれたという時

点で、日本は自国の安全保障を抜本的に見直し、トルコに対する最大限の謝意とその背景を徹底的に知らしめるべきで

した。100年前の恩を三倍で返してくれた国がトルコです。本当に平和ぼけとしか言いようがない日本の現状に危機感

を覚えます。 
  
 良識有る国民の皆さん。いくら援助をしても感謝もせずに反日を貫いている韓国などほうっておきましょう。ウオン

安だからと買い物ツアーに行くより、トルコのように親日国との交流を高めましょう。日露戦争での日本の勝利を誰よ

りも喜んでくれたのがこのトルコなんですよ。乃木希典、東郷平八郎両将軍はいまでも有名人だそうです。 
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2009/01/12 23:38Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ。 

 
黒船襲来以来1世紀に渡る米の日本調教の成果でこんな素晴らしい事さえ、トルコが親

日国家である事すら学校で教えない。日本をのけ者にして親日国から遠ざけ、韓国中共

と言った凄まじい反日敵対国家に親交を『させられる』日本。 

 
マスゴミも米と言う抑圧機関とグルになって反日を煽り、実体のない韓国ブームや支那ブ

ームを作り出し、日本人に強要する。 

 
ここまで虚仮にされる事を何にも思わないのか？いや、マスゴミに目くらましされてるから

ですか？  
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2009/01/13 00:13Commented by マグカップ さん 

知ってる人にとっては嬉しいニュースですが、韓国、中国のこととなると異常な

報道しかしないマスコミには腹が立ちます 
トルコからの熱烈なラブコールに嬉しく思いながらも、それに答えない日本国と

いうのが何とも恥ずかしい限りです 
いずれ旅行として訪れたい国のひとつです。  

 

2009/01/13 00:30Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>ここまで虚仮にされる事を何にも思わないのか？いや、マスゴミに目くらましされてるか

らですか？ 

 
その通りです。 

 
でもそのマスコミの偏向報道も、最近は随分と綻びが見えてきましたね。あれだけ煽った

のにもかかわらず派遣村に対する批判的意見が過半数とか、定額給付金問題でも、否

定的意見が減って肯定的意見が増えました。 

 
偏向報道マスコミにはどんどん抗議を入れ不買運動を展開し、パワーをそぐ一方で、産

経やチャン円桜を支援することで、流れを変えたいですね。  

 

2009/01/13 00:39Commented by 花うさぎ さん 

To マグカップさん こんばんは。 
 
>トルコからの熱烈なラブコールに嬉しく思いながらも、それに答えない日本国というのが

何とも恥ずかしい限りです 

 
本当に今の日本が恥ずかしいです。腹が立つを通り越して「怒りが爆発」しそうですよ。 

 
特にテヘラン事件では、自衛隊機を出せず、日航にも断られるなんて、日本は本当に独

立国家なのか？と思いましたよ。その延長が拉致事件です。 

 
>いずれ旅行として訪れたい国のひとつです。 
 
私も行きたいですね。歓迎してくれること間違いないでしょう。  

 

2009/01/13 08:18Commented by 花うさぎ さん 

・追記 西村慎吾時事通信 1月13日号から 
 
さて、徳富蘇峰は、昭和二年一月に、「国家興隆するときには、理想を以て生活とし、国

家衰退するときには、生活を以て理想とす」と書いたが、この間の国会議論を観ている

と、まさに、この言葉の通りである。 
 何度も書いたが、北朝鮮に拉致された数百名の被害者救出に無関心でいながら、よく

も、「国民の生活が第一」と言えるものだ。 
  
 麻生総理が、真に、取り組まねばならない課題は、現在の国会やマスコミで注目を浴び

ている「生活第一問題」の次元を越えたところにある。これが真に緊急に解決が望まれる

課題である。しかも、この課題を克服する中で、真に国民の生活を守れる国家体制が出

来上がることになる。 
  
 つまり、麻生内閣は、従来の政府見解を改め、 
 我が国政府は、集団的自衛権は行使する。その上で、ソマリア沖に自衛艦を派遣する。

 次に、北朝鮮に拉致された日本人を救出するために、先の米朝合意は認めず、我が国

独自の全面的制裁強化に向かう。 
 従来の政府見解を改め、非核三原則は棄てる。 
  
 また、村山富市談話は、平成七年という過去のものであり未来永劫通用するものではな

いとの当然の認識を公表し、併せて、麻生内閣は、村山談話に拘束されないとの談話を

発表する。 
 さらに、今こそ教育の改革を通じて誇りある日本を甦らせねばならない。 
 麻生内閣は、以上の考えを明確に打ち出して、従来の発想にがんじがらめになっている
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政界の閉塞感を打破すべきである。 
  
 これが、日本の為の大道であり、麻生内閣の使命である。  

2009/01/13 11:37Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 すてきなニュースをありがとうございます。 
ワールドカップでの出来事も 
遺品引き上げのニュースも知りませんでした。 

 
 本来ならNHKがトップニュースや 
特集を組むくらいの扱いをするべきだと 
思うのですが。 

 
 金曜に実家のテレビで、大臣一人一人に 
「給付金うけとりますか？」と 
調査しているNHKニュースを見て 
ばからしくなりました。 
 受信料契約更新しなかったので 
今年からは支払い拒否で行きます。 

 
 拉致問題。 
私に出来ることは忘れない事と 
月にわずかですが、寄付を行うくらいです。 
今年こそは、大きな進展を願います。  

 

2009/01/13 13:19Commented by 相模 さん 

これまでトルコといえば、トルコ風呂と同義の時代が昭和５０年代まで続きました。トルコ

は吉原、雄琴などの風俗産業の代名詞でした。 

 
戦後の30年間は、上に書いたようにトルコを冒涜し続けました。 
しかもまだ日本は、トルコの名誉を回復させてはいない。特亜ならば、謝罪と賠償を執拗

に迫り、政府は和解金を支払ったことでしょう。  

 

2009/01/13 16:47Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
> 金曜に実家のテレビで、大臣一人一人に「給付金うけとりますか？」と 
調査しているNHKニュースを見てばからしくなりました。 
 
そんなことやってたんですか（笑）。 

 
>受信料契約更新しなかったので今年からは支払い拒否で行きます。 
 
おっ、いいですね～。 

 
> 拉致問題。 
>私に出来ることは忘れない事と月にわずかですが、寄付を行うくらいです。今年こそは、

大きな進展を願います。 

 
本当ですね。今朝の産経朝刊は、10-11面見開き二頁を使って大々的に取り上げてくれ

ました。飯塚繁雄氏、平沼赳夫氏、中山恭子さんの三人の座談会ですが、良くやってくれ

ました(^^)。  

 

2009/01/13 16:53Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん こんにちは。 
 
>しかもまだ日本は、トルコの名誉を回復させてはいない。特亜ならば、謝罪と賠償を執

拗に迫り、政府は和解金を支払ったことでしょう。 

 
誰が言い出しっぺか判りませんが、特定アジア＝特アとはよく言ったものですね。マスコミ
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も政治家も本当にだらしない、情けなくなってきます。  2009/01/14 15:55

Commented by 故郷求めて さん 

私も子供に初級問題が解けるよう、扶桑社の市販本を買って子供のために保

管してあります。とりあえずパラオの国旗については、小さい子でも理解できる

ので私から教えています。 

 
>日本は自国の安全保障を抜本的に見直し、トルコに対する最大限の謝意とその背景を

徹底的に知らしめるべきでした 

 
そうですね。感謝とともに、恥ずかしいと感じるようでなくては。安全保障をお粗末にする

のは、本来国として恥ずかしい状態です。  

 

2009/01/14 16:39

Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>私も子供に初級問題が解けるよう、扶桑社の市販本を買って子供のために

保管してあります。とりあえずパラオの国旗については、小さい子でも理解できるので私

から教えています。 

 
いいですね～、日の丸三兄弟の話は是非、皆さんに知って欲しいです。 

 
>そうですね。感謝とともに、恥ずかしいと感じるようでなくては。安全保障をお粗末にす

るのは、本来国として恥ずかしい状態です。 

 
どうせ左翼が反対したのでしょうが、何で航空自衛隊を出動させなかったのか不思議でな

りません。世界の恥さらしでしたね。  
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